

まちの
話題

初夏のイベントダイジェスト



6/13 今年も七島藺に挑戦 国東高校

国東高校園芸ビジネス科のバイオ類型を選択する3年生5名が、昨年の3年生が栽培した苗で七島藺の植え付け作業を行いました。



5/27 第230回梅園祭 梅園の里

祭事・式典では読経・焼香の後、梅園文化財愛護少年団児童が元気よく「梅園先生をたたえる歌」を合唱。記念行事では、安岐中央小学校児童の作文や梅園詩吟同好会の皆さんによる詩吟が披露されました。



6/1 平成30年度 国東市戦没者追悼式 アストくにさき

地元遺族会の代表者ら約170名が参列し、戦没者2千2百余名の冥福を祈りました。遺族会をはじめ各界代表者や市内小・中学生らが菊の花を捧げました。



6/2 第21回武蔵町ホタルまつり 武蔵町麻田

夕方から始まったステージイベントでは、武溪保育所や武蔵西小学校の子ども達が踊りや歌を披露しました。午後8時からのホタル鑑賞会では、武蔵川沿いにたくさんのホタルが乱舞する姿が鑑賞できました。

5/30 安岐中央小学校 七島藺の鉢植え栽培

安岐中央小学校

安岐中央小学校5年生43名が、植木鉢へ七島藺の苗の植付作業を行いました。秋には子ども達が育てたくにさき七島藺を使って工芸品を作る予定です。



6/13 安岐BOMBEE ソフトテニスクラブが全国出場報告 国東市役所

安岐BOMBEEソフトテニスクラブの4ペア（男子2ペア・女子2ペア）が、全日本小学生ソフトテニス選手権大会出場への報告に訪れました。主将の中嶋心暖さんは、「昨年のリベンジを果たし、ベスト8以上を目指す」と抱負を語っていました。

5/29 ハンセン大学生が調理実習で 世界農業遺産を学ぶ

アストくにさき

香港のハンセン大学の学生11名が、「くいしんぼう工房（代表 吉本とも子さん）」の皆さんの指導で、シイタケを使った料理などを通じて世界農業遺産について学びました。



6/6 百八観音合同法要 両子寺

六郷満山開山1300年を記念し、九州・四国・中国地方にある百八観音霊場のお砂踏みと合同法要が行われました。



6/16 モンゴル・ネパール バドミントン選手国東合宿

国見B&G体育館

2020東京オリンピックの出場を目指しているモンゴルとネパールのバドミントン選手が、国東市で合宿を行い、国東市内のバドミントン愛好家等と交流しました。



5/27 全国一斉 「あそびの日2018」

国東体育館

国東市レクリエーション協会主催で、全国一斉「あそびの日2018」が開催され、参加者は囲碁ボールやカローリングなどで気持ちの良い汗をかいていました。

